
第 153 回 『運輸の日』 

 

日  時   2023 年 05 月 12 日（金）10：00～ 

場  所   東神トラックステーション 

行 動 者      今井 勇  （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

小久保 誠（日通湘南物流労働組合） 

籏町 達哉（ヤマトボックスチャーター労働組合） 

伊丹 正彦（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

浅野 隆司（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

巽谷 俊介（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

 

本日最終日（12日）は、晴天の中で運輸労連

アンケート及び県連独自のアンケート調査を

行いました。晴ればれとした天気に、ビッ

シ！と張られた大弾幕がさらにやる気にさせ

てくれます。 

本日もベテラン揃い！天気も良い！いい成果

が期待できる｡ 

 

今井委員長より、本日最終日であり、この 4

日間のアンケート調査の統計などが述べられ、諸注意を確認しスタート！ 

一通り廻り、成果は・・・・・？ 多くのドライバーの方がカーテンを閉ざし仮眠中！  

なんと！午前中は 8 件！『この前やったよ』『もうやったよ』という方も多かったこともあります

が・・・ 

午後からもトラックの出入りが少なくあまり回収が出ませんでしたが、10 件のアンケートを回収しま

した。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



行動者の感想 

5 月 12 日 10 時より、運輸労連全国統一行動最終日 5 日目を東神トラックステーションで開催しました。天

候に恵まれ活動しやすい、また参加者も望月書記次長はじめ今井、簱町、浅野、伊丹、小久保と多くの方々

と行いました。 

10 時前にはトラック駐車スペースは半分ちかく空きがあり、駐車中のトラックはカーテンが閉められアン

ケート調査の人数に不安を感じました。案の定！活動人数は多いも調査数は 5 日間で最低となってしまいま

した。今日の活動にめげずにまた、県連クリーンキャンペーンや組織拡大行動等、東神トラックステーショ

ンを借りました活動を継続していきたいと思っています。県連からの動員要請がありましたら、よろしくご

協力を頂きたくお願いします。 

今井 勇 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

 

最終日って事もあり参加者全員で頑張りましたがアンケートのみは難しいエサが無いとウェットティッシュ

等で、いつもは先にウェットティッシュをちらつかせて声を掛けると結構いろんな事を話してくれるし、こ

ちらから聞いた事にも答えて貰えます。やはりエサは重要だと思った組織拡大行動最終日でした(てへ)     

小久保 誠（日通湘南物流労働組合） 

 

今回は web アンケートの周知に加え、県連独自のアンケートも実施していますが、その中の設問のひとつ

「2024 年問題を知っていますか」について、「ここで運輸労連さんに教えてもらいました」と答えてくれ

たドライバーさんがいて、少し嬉しく思いました。その他、前月の時間外労働や人手不足についても聞いて

いますが、今回は少ない時間外を答えてくれた方が多く、意外に思いました。 

業務量が少ないのか？会社が法令遵守を徹底し始めたのか？そこまでは判別はつきませんでしたが、後者で

あれば良いことです。今日はトラックの入れ替わりが少く、あまり数はこなせませんでした。 

簱町 達哉（ヤマトボックスチャーター労働組合） 

 

天気も良くいい活動日和でしたが、強化週間最終日とあって同じドライバーさんが居たりでアンケートの回

答も少なく、午前中から空きがある状態でした。2024 年問題の認知度は詳しくまでは分からないと言って

ましたが認知度は高い印象でした。時間外労働（残業）に関して、関心のある人無い人が居ました。この活

動を通じて少しでも労働環境が良くなればと思います。 

伊丹 正彦（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

今回の組織拡大行動は、午前中から駐車スペースの空きが目立ち苦戦しました。また最終日と言うことです

でにアンケートにも答えてる車も多かったです。そんな中ではありますが、そこそこ改善基準告示のパンフ

レットもお渡し出来ました。午後からはお昼位に多少の出入りはあるものの差ほど変わらず。午後も苦戦し

ました。今日１日を通して、蒸し暑いなかの活動となりました。お疲れ様でした。 

浅野 隆司（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

本日は気持ち良い青空の下での活動になりました。初めて参加でしたが、先輩委員とペアを組みドライバー

さんにチラシ配りを行いました。休憩中の方が多かったので多くは配布できませんでしたが、同じ業界で働

く仲間たちのお役に立てればと思い活動いたしました。 

巽谷 俊介（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

 


